

頑張れ北中

令和6年度 重点目標

教師と生徒の「関わり」と「自信」が育まれる学校づくりの推進



美幌北中学校だより No.9

令和6年9月30日

文責：校長 森 敦

学校Tel73-2441

今月は3日から3泊4日の予定で実施した3年生の修学旅行において、途中から体調不良者が出てしまい、週を明けても欠席者が複数で出たため、学年閉鎖といたしました。皆様には大変ご心配をおかけ致しましたが、おかげ様で現在は落ち着きを取り戻すことができました。

さてその修学旅行ですが、前述のとおり体調不良者が出たため、4日目の予定をキャンセルし、まっすぐ美幌に戻ることにしたものの、ウポポイ、ルスツリゾート、尻別川ラフティング、札幌自主研修、エスコスタジアムツアーとほとんどのプログラムは消化することができました。



修学旅行は多くの学校が第3学年で実施していますが、どうして最も忙しい3年生で実施するのでしょうか。「中学最後の思い出を作るため」だけではないと、私は考えています。



3年生は来年の4月に義務教育を終え、「社会に出てもいい」という資格を得ることになります。普段生活しているところから離れ、いろいろな街や自然に触れながら、自分で考え、行動する修学旅行は、そんな3年生にとっては社会に出るための予行練習でもあります。

今回の修学旅行での3年生は、ウポポイで北海道の歴史に触れたり、札幌の街で迷いながらも計画通り行動したりなど、努力する姿を見せてくれました。また、周りの人のことを考えて行動する、つまり「社会でのマナー」もしっかり出来ていたと思います。そういった意味においても、大変有意義で、充実した修学旅行だったと思っています。



さて今日で前期が終了となり、本校では各教科の評価をこの時期に行い、その結果を記載した通知表を本日配付いたしました。

その通知表ですが、おそらく一番気になるのは5段階で評価されている「評定」の部分だと思います。この評定は定期テストや各教科で行う単元テストの結果だけでなく、普段の授業の様子や求められるパフォーマンスの達成度など、様々な観点から評価を行い、評定として表しています。

また、先日公表いたしました「全国学力学習状況調査」「学校評価」を生かし、北中学校を更に発展させてまいりますので、今後共保護者の皆様、地域の皆様の変わらぬご支援・ご協力のほどよろしくお願いいたします。

北中生の活躍!

【北海道吹奏楽コンクール】中学校A編成 金賞

【北海道ジュニアオリンピック陸上大会(入賞者)】

ジャベリックスロー 前田柚樹 優勝
*U16日本陸上出場権獲得

六車 駿 3位
久保柑奈 3位
女子 1000m
飯山 旭 6位
女子 3000m

【ソフトテニス 管内新人戦】女子団体3位

【オホーツク秋季野球大会】 優勝
*道東大会進出決定

【新人陸上全道大会】

女子800m 松井杏美李 予選敗退
女子1500m 松井杏美李 21位
1年男子100m 大林快翔 B決勝1位
男子110mH 吉田恵吾 2位
男子走高跳 三浦正史 10位
長谷川大巧 13位
男子砲丸投 神作芽吹 9位
男子4×100mリレー B決勝2位
(安井-大林-長谷川-吉田)

【北海道卓球選手権全道大会(カデットの部)】

○男子ダブルス 大西/鎌田 1回戦敗退
加藤/加地 1回戦敗退

○13歳以下男子シングルス

3回戦敗退 千葉海翔
1・2回戦敗退 門馬充希、濱野大心

○14歳以下男子シングルス

3回戦敗退 大西利禰、鎌田敬太
1・2回戦敗退 植木脩矢、加藤瑛太
鈴木秀人、水本涼真

【U-15バスケット選手権北見地区予選】

男子 準優勝 女子 準優勝

*男女ともに道東大会進出決定

10月の行事予定

日	曜	予 定
1	火	開校記念日
3	木	学校祭特別日課(～10/16)
4	金	常任委員会
5	土	科学の甲子園全道大会(札幌)
10	木	3年学カテスト(総合B) スクールカウンセラー来校
12	土	野球道東大会(帯広)
13	日	全道駅伝(新得)
14	月	スポーツの日
17	木	学校祭①
18	金	学校祭②
23	水	スクールカウンセラー来校
25	金	生徒総会

新生徒会書記局発足

9月12日に生徒会役員選挙が行われ、新生徒会役員が以下のように決定いたしました。

学校の「顔」としてこれから様々な場面で、全校生徒を引っ張っていく機会が増えると思います。勉強や部活動との両立も今までより大変になると思います。でもそんな中立ち上がって挑戦してくれた7名に大きな拍手を送りたいと思います。

新書記局の活躍を大いに期待しています!

会 長:長谷川大巧
副会長:石川 知優
書 記:國澤 晴陽
議 長:一戸 彩葉
生 活:佐藤 永琉
学 芸:林 くるみ
保 体:三浦 正史



9月 北中アルバム



9月10日 避難訓練を行いました。
避難終了後、クラスの代表者による消火器訓練も行いました。

防災学校の一環で能登地震のボランティアに実際に行った社会福祉協議会の西脇さんからお話を伺いました。



今年度は研修で「課題提示」「グループ学習」「授業の振り返り」について取り組んでいます。ICT 端末の活用も少しずつ進んでいます。